

Le Comité Central du PCC se réunit en séance plénière



La Havane, 8 juillet, (RHC).- Le Comité Central du PCC s'est réuni ce jeudi en séance plénière. Présidée par Raul Castro, en sa qualité de premier secrétaire du Parti, la réunion a été centrée sur l'analyse de questions clés de l'économie cubaine.

Les membres du Comité Central ont été informés en détails de la marche du plan économique et de l'exécution du budget de l'État. Ces deux questions avaient été analysées au préalable par le Conseil des ministres et fixées à l'ordre du jour des travaux de la session d'été de l'Assemblée Nationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/99404-le-comite-central-du-pcc-se-reunit-en-seance-pleniere>



Radio Habana Cuba